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Relazione morale per l’anno 2006 Gruppo alpini Monte Miesna 

 

Dopo un anno di vita di Gruppo ci ritroviamo qui, come tutti gli anni, per un 

resoconto di quest’anno. Prima, come di rito, Vi prego di alzarVi in piedi per un 

minuto di raccoglimento per onori alla bandiera e in ricordo di tutti gli alpini andati 

avanti in quest’anno. 

Prima di fare la relazione per il 2006 voglio portarVi a conoscenza dell’entrata in 

vigore del regolamento sezionale che sarà già utilizzato per l’elezione del nuovo 

consiglio di sezione e del nuovo presidente nel mese prossimo nell’assemblea dei 

soci a cui è stato cambiato il nome in assemblea dei delegati. In questa giornata 

avverrà la votazione del consiglio, non più con le schede dei Gruppi, ma con 

votazioni da parte dei delegati di ogni  gruppi. 

Al nostro Gruppo aspettano n°8 delegati (in base al numero degli alpini iscritti n°122 

[1 delegato ogni 15 alpini]) e che il sottoscritto a dato l’onore ai componenti del 

consiglio di Gruppo. 

Nel 2006 abbiamo iniziato il 21 gennaio con la partecipazione ai tedofori della 

fiamma olimpica con un socio da Nemeggio. 

Nel mese di febbraio abbiamo messo in moto il discorso della corsa in montagna con 

alcune riunioni con  U.S. San Vittore. 

L’11 marzo abbiamo fatto una dimostrazione di materassi, a cui il direttivo appena 

possibile avrà intenzione di fare altre perché queste manifestazioni portano 

facilmente soldi alle nostre casse . 

Sempre in questo mese abbiamo ricevuto, come già annunciato nella scorsa relazione 

morale 2005, il progetto del monumento ai caduti da realizzare sul sagrato della 

chiesa di Anzù (progetto eseguito gratuitamente dall’arg. Giorgio Azzoni) e subito 

girato in duplice copia al parroco di Anzù e alla curia. 

Il mese di aprile siamo stati interessati, a livello tecnico, per designare il percorso 

della corsa in montagna con la consulenza di atleti della sezione. 

Il 25 d’aprile, come di consuetudine, abbiamo organizzato la giornata ecologica dove 

siamo stati impegnati nella pulizia delle scalette di San Vittore, pulizia del vecchio 

sentiero che collega Celarda con Canal, poi concluso dalla protezione civile alcuni 
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giorni dopo, e sistemazione, della parte esterna della sede taglio e sistemazione degli 

alberi caduti dalla neve dello scorso inverno. 

Il mese di maggio è stato subito un mese in movimento perché siamo stati impegnati 

per organizzare l’adunata di Asiago dove il Gruppo ha organizzato un 

accampamento, cosa inusuale per noi (prima volta) e nello stesso tempo aiutato per la 

gara non competitiva di corsa denominata giro del Miesna con l’U.S. S.Vittore.. 

Non va neanche dimenticato che tutti i sabati del mese, eccetto quello di Asiago, ci 

siamo ritrovati in sede per sistemare i locali esterni in modo da renderli al meglio per 

la mostra fotografica che si è tenuta i primi due fine settimana del mese di giugno. 

Qui devo ringraziare pubblicamente il socio Dal Molin Stefano per l’impegno 

profuso per aver organizzato al meglio la mostra. 

Sempre nel mese di giugno siamo stati interessati per l’organizzazione assieme ad 

altri Gruppi del feltrino e della sezione all’arrivo della fiaccola del Grappa.  

Sempre nel mese di giugno abbiamo aggiunto dei vari tasselli per l’organizzazione 

del campionato sezionale di corsa in montagna tra cui partecipare, a nome della 

sezione, all’inaugurazione nel campionato nazionale di corsa in montagna svoltasi a 

Valdobbiadene.   

Il mese di luglio abbiamo lasciato posto agli atleti del gruppo che anche quest’anno 

hanno partecipato al torneo sezionale di calcio migliorando qualcosa da l’anno scorso 

meno reti subite e un gol in più fatto ma rimanendo sempre nel fondo della classifica. 

Per il rimanente del mese abbiamo, come di consueto per il nostro gruppo almeno in 

questi ultimi anni, un momento di pausa e di ricerca delle forze per organizzare al 

meglio la consueta festa estiva del Gruppo che si svolge a ferragosto sul piz. 

Il mese di settembre è giunta l’ora della tanto citata corsa in montagna valevole come 

campionato sezionale dove tutti i concorrenti, anche se pochi, sono stati tutti 

entusiasti a cui la sezione ha aggiunto ulteriori elogi per il lavoro svolto ed corsa da 

ripetere con obiettivo campionato nazionale ANA di corsa in montagna. 

In ottobre abbiamo ricevuto, se possiamo dire così, la risposta per la costruzione del 

monumento di Anzù. La risposta è stata negativa:  “…. La Commissione di Arte 

Sacra ha esaminato, nella riunione di giovedì 6 luglio 2006, il progetto dell’arch. 

Giorgio Azzoni esprimendo parere negativo per l’impatto ambientale” 
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In ottobre  e novembre siamo stati impegnati maggiormente a riunioni di zona, come 

prima citato, per stilare la lista dei vari candidati, fra i quali i vari rappresentati dei 

Gruppi presenti nella nostra zona “Feltre” hanno voluto aggiungere il mio nome. 

Domenica 19 novembre abbiamo chiuso, se si può dire così l’anno lavorativo con 

l’annuale festa di Gruppo iniziata con la celebrazione presso la chiesa di Anzù e 

conclusa al ristorante Re Goto di Cesana. 

Finalmente l’anno è quasi finito; nel mese di dicembre siamo stati impegnati 

maggiormente nelle vari riunioni dei Gruppi amici e nelle riunioni conclusive del 

consiglio sezionale e di zona. 

 

Per comodità di tutti e per far capire meglio cos’ha fatto il gruppo Monte Miesna do 

un po’ di numeri: 

Riunione consiglio di sezione (CDS) 5 

Riunione commissione  6 

Riunione varie sezione 3 

Riunione Varie con altri associazioni 6 

Riunione di gruppo 10 

Riunione di circoscrizione 3 

Giornate in sede 12 

Giornate d’attività non lavorative 5 

Funerali 28 

Commemorazioni feste gruppi 22 

TOTALE 100 

 

A cui vanno aggiunti ___ giornate lavorative della protezione civile per la comunità 

per un totale di ____ore 

In totale il nostro gruppo è stato impegnato_____ giorni per l’anno 2005 

Per il prossimo anno 2007 invece abbiamo già un po’ di carne al fuoco: 

• 2° stralcio lavori entrata cimitero di Nemeggio con aiuto del comune per la 

reperibilità del materiale; questo era già in programma quest’anno purtroppo 
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per problemi di salute dei vari muratori disposti ad aiutare i lavori di 

sistemazione non sono stati eseguiti quindi  

• Altra serata con i materassi (fine economico) sempre se i soci e i loro 

famigliari sono disposti ad aiutare perché necessitano almeno 26 coppie per 

portare a casa 500 €. 

• 2° edizione della corsa in montagna qui però bisognerà contattare il nuovo 

consiglio per fare un programma per la possibilità di portare il campionato 

nazionale ANA. 

• E le solite attività del gruppo festa piz, castagnata, pranzo sociale . 

Prima di passare la parola a chi di dovere vorrei fare un piccolo appunto nei riguardi 

della sede ma so che lo dico a chi è presente alla vita del Gruppo. 

La sede è rimasta aperta per tre mesi tutte le domeniche mattine ma non si è mai visto 

nessuno eccetto 3 volte Romano Furlan che puntualmente portava la sua bottiglia di 

vino per il resto nessuno! 

Quindi mi sono guardato attorno ed abbiamo capito che forse sarebbe meglio evitare 

di  perdere tempo  comunque siamo sempre pronti a cambiare idea per migliorare il 

Gruppo. 

In quest’anno ho sentito troppo chiacchiere da bar avrei piacere che se qualcuno 

dovesse dire qualcosa lo facesse nei loghi prestabiliti perché come ho fatto già notare 

l’anno scorso parlando ci si chiarisce le cose. 

Mi dispiace disturbare il noto presidente degli USA John Fitzgerald Kennedy che 

disse “ non pensate cosa può fare il vostro paese per voi ma cosa fate voi per il vostro 

paese” questo lo vorrei modificare per quello che riguarda al nostro Gruppo alpini . 

 

Adesso passso la parola a Zannini Efrem mio delegato per la protezione civile Monte 

Miesna (ricordo a tutti i presenti che è il capogruppo responsabile della PC e che non 

ce la farei a seguire entrambe! per meglio dire fare due cose malamente non vale la 

pena) 

Do la parola segretario-cassiere Pellencin Paolo 

Do la parola Faccini Wiliam consigliere sezionale responsabile di gruppo e nonche 

delegato dalla sezione 
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Adesso possiamo all’approvare, per alzata di mano della relazione morale-finanziaria. 

Prima di chiudere i battenti chiedo alcune cose: 

• Come precedentemente ho detto quanto riguarda il monumento di Anzù il 

parroco di Anzù non vuole dare risposta ai paesani sull’andamento del 

monumento, alla mia richiesta di farlo mi ha detto che lo facessimo noi alpini 

allora ho scritto alcune righe che andremo a pubblicare sul giornale perché il 

consiglio di gruppo ha deciso così. (leggere lettera). 

• Per concludere avviso che l’anno prossimo ci saranno l’elezione del nuovo 

consiglio di gruppo per il triennio 2008-2010 chi fosse interessato è pregato di 

farsi avanti; io avviso già che se mi ricandido lo faccio da consigliere quindi 

chi volesse fare il capogruppo avanti che c’è posto 

Chiedo adesso all’assemblea se ci sono alcuni interventi da parte dei presenti……….. 

Un grazie a tutti per l’attenzione, un grazie ai consiglieri ed adesso l’assemblea è 

scolta. Andiamo a bere un bicchiere 

 Per chi fosse interessato vi comunico che il gruppo ha un sito internet  

http://digilander.libero.it/gruppomontemiesna/index.htm) che si può trovare anche nel 

sito dell’ana feltre sotto gruppo Celarda 


